



## DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA HACIA LAS MUJERES

Nota de prensa

**Vva. de la Cañada, 27 de nov.-** La Concejalía de Mujer organizó, el pasado 24 de noviembre, un video forum sobre la presencia de la figura femenina en el ámbito de la publicidad y en general, en los medios de comunicación, con motivo de la celebración del “Día Internacional para la Eliminación de la Violencia Hacia las Mujeres” (25 de noviembre). Tras la proyección de la película “El diablo viste de Prada”, tuvo lugar un coloquio que moderó la concejal de Mujer, M<sup>a</sup> del Tránsito Luis Hernández. “La celebración de esta jornada nos recuerda lamentablemente la existencia de nuevos casos de mujeres maltratadas y el hecho de que esa violencia no es sólo física. Los distintos tipos de violencia hacia una misma, la presión de los medios de comunicación, la prensa rosa, etc- es precisamente uno de los asuntos que se abordarán en este coloquio así como los recursos públicos con los que cuentan las víctimas de violencia de género”, señaló la edil.